



Eine klangvolle Stimme unseres Chores ist für immer verklungen.

Wir haben die traurige Nachricht erhalten, dass unser engagiertes Chormitglied Esther Manhart (15. April 1949 – 24. September 2020) plötzlich und unerwartet gestorben ist.

Esther hat uns siebenunddreissig Jahre als Sängerin und acht Jahre als Vorstandsmitglied, davon sieben Jahre als Präsidentin ihre Zeit und Stimme geschenkt. Sie hat auch das Offene Singen in der Stiftung Amalie Widmer mit ihrem Klavierspiel bereichert.

Wir danken Esther für alles und werden sie in guter Erinnerung behalten.

Ihren Angehörigen sprechen wir unser tiefes Beileid aus.

Der Abschiedsgottesdienst findet am Mittwoch, 30. September 2020, um 14 Uhr, in der katholischen Kirche St. Josef in Horgen statt.